



2 Pièces

75 m²

Réf. 1519

905 000 €

Soorts-Hossegor

Appartement à vendre (40150)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Terres&Ocean vous propose à la vente un produit rare, il s'agit d'un grand appartement type 2 de 75 m² avec une terrasse de 12 m², situé en plein centre-ville d'Hossegor, au sein d'une résidence de standing construite récemment. Situé au premier étage avec ascenseur, l'appartement bénéficie d'une vue imprenable sur le parc Rosny ainsi que sur le lac d'Hossegor. L'emplacement est idéal, vous n'avez plus qu'à stationner votre véhicule au sous-sol sur l'une des deux places de parking attitrées puis de vous déplacer sans contrainte, à pied ou à vélo, dans le centre-ville d'Hossegor, au lac, au ...

Terres&Ocean offers you for sale a rare product, it is a large 2-room apartment of 75 m² with a 12 m² terrace, located in the city center of Hossegor, in a recently built luxury residence. Located on the first floor with elevator, the apartment benefits from a breathtaking view of the Rosny park as well as the Hossegor lake. The location is ideal, you just have to park your vehicle in the basement on one of the two designated parking spaces and then move around without constraint, on foot or by bike, in the city center of Hossegor, to the lake, the golf course or the beach. The apartment has ...

TERRES & OCÉAN IMMOBILIER REAL ESTATE (HOSSEGOR ET BIA)
37, avenue Maître Pierre - 40150 HOSSEGOR

[Contactez l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

